



緑の風とともに

平成23年度、第64回卒業式が3月1日に行われました。国歌、校歌斉唱の後、高垣校長からの各クラス代表への卒業証書授与と式辞が行われました。ご来賓の方々からも祝辞をいただき、続いて岸本莉奈さんの卒業記念寄付目録の贈呈、橋本あきほさんの送辞、兼平章範君の答辞が厳粛な雰囲気の中で進んでいきました。その間、卒業生たちは3年間の思い出を振り返っていたのか、まっすぐ前を向きながら様々な表情を見せていました。涙ぐんでいる生徒を見ながら涙ぐむ職員もおり、1時間40分の時間を感じさせない卒業式でした。最後に保護者を代表して、宮崎一良様から謝辞をいただき、蛍の光の斉唱の後、大きな拍手の中を卒業生たちは緑の風とともに退場していきました。ご活躍を祈っています。



義援金活動～昨年災害を忘れずに～

昨年の東日本大震災及び紀伊半島大水害の被災者への義援金募金活動を行いました。生徒会が中心となって駅やスーパーマーケットなど海南市内各地で行ったところ、多くの方々から暖かな申し出があり、生徒も感激をしていました。ご協力ありがとうございました。

よろしくお祈いします～生徒会役員～



3月6日(火)生徒会役員選挙が行われ、立会演説会に引き続き行われた投票の結果、生徒会長に橋本あきほさん、副会長には堤下真希さんが選ばれました。橋本さんは再選、堤下さんも2度目の副会長ですので、ますますの活動が期待されます。海南高校のためにいっしょに頑張りましょう。

海南高校メール配信システム ～再登録のお願いです～

本校では自然災害・事故などの不測の事態に対する緊急連絡や、文書連絡の補助手段として、保護者の皆様に電子メールの一斉配信を行っています。今年度は気象警報による臨時休校や学校行事、不審者情報等を配信しました。大勢の方にご利用いただいておりますが、新年度に向けて3月20日に登録は解除されました。お手数をおかけしますが**再度登録**の手続きをお願いします。

昨年の大震災や台風12号の際に、電子メールが唯一の連絡手段になった例もありましたので、携帯電話やパソコンをお持ちの方は必ず登録して下さい。詳しくは生徒に文書を配布していますのでご覧ください。

後期クラスマッチ ～しみじみと熱い闘い～



後期クラスマッチが23日の午前中に行われ、数々の球技に熱戦が行われました。熱いプレーが繰り返される中、一年間の思い出をしみじみと振り返りながら笑顔で応援する姿も見られました。詳細は生徒会ニュースでご覧下さい。

SSH運営指導委員会

SSH(スーパーサイエンスハイスクール)事業の第1期3年間、第2期5年間の合計8年間の総括を行う運営指導委員会が、19日に行われました。和歌山大学や教育委員会の運営指導委員の方々から今後の教育活動についても非常に参考となる貴重な意見をいただきました。なお現在、平成24年度からのSSH指定(5年間)申請中です。



THE 7th ENGLISH SPEECH PRESENTATION



3月19日、1学年総合学習英語発表会が行われました。今回の発表は彼らにとって① Self-introduction、② Show and Tell、③ e俳句に続く4回目の最後の仕上げの発表会で、各グループ代表の7名が、それぞれのテーマで1学年全員の前でスピーチを行いました。

特設進路ホームルーム

3月14日、夢の実現に向けて進路学習を行いました。大学進学希望者には体育館にて具体的な大学名を挙げての突っ込んだ講演会を持ち、多くの生徒の意識に変化が見られました。就職・公務員希望者には就職コーディネーターによる細部にわたる心構え等についての講義、専門学校希望者には各分野別に実際の学校から説明に来ていただきました。今後も日常的に進路について考えさせる場を作りたいと考えています。



沖縄修学旅行 ～1年生への報告会～



2年生が1年生に、沖縄修学旅行で学んできた平和学習の内容を伝達する発表会を22日に行いました。各クラスの修学旅行委員が中心となり、今秋、沖縄に行く1年生への第1回目の事前学習となりました。

4月の予定

- 5日 離任式 新クラス発表
- 9日 新任式・始業式・入学式
- 10・11日 宿題考査(～12日)クラブ紹介
- 16日 クラブ登録
- 17・18日 クラブ初会合
- 20日 3年遠足